

Defibrillatoren für Auricher Sportvereine

Aurich - Der Kreissportbund Aurich hat an 22 Sportvereine im Landkreis Förderbescheide für den Kauf von vereinseigenen Defibrillatoren überreicht. Dabei handelt es sich um einen Zuschuss zum Kauf eines entsprechenden Gerätes, das nun bis zum 30. Juni angeschafft werden muss. Finanziell ermöglicht wurde die Aktion von der Sparkasse Aurich-Norden, die dafür 20.000 Euro zur Verfügung gestellt hat. Da zwei Vereine im Vorfeld ihre Anträge auf Förderung zurückgezogen hatten, wird auch der KSB Aurich selbst einen mobilen Defi anschaffen, der künftig Vereinen für größere Veranstaltungen kostenfrei als Leihgabe zur Verfügung gestellt werden soll. Die KSB-Chefin Anne Thonicke sprach von einer „Herzensangelegenheit“ des KSB.